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SINTESI DELLA SEDUTA 
 
 
 
 

 Svolgimento interrogazioni ed interpellanze 

 
Interrogazione ordinaria a risposta orale n. 213 presentata dal Consigliere Sacco ad oggetto: 
“Distruzione di habitat prioritari e collegati nell’ex cava Cementir, Voltaggio (AL) durante i lavori 
della linea AC/AV Terzo Valico dei Giovi, in assenza di predisposte compensazioni ambientali”. 
Risponde l’Assessore Carosso. Replica il Consigliere Sacco. 

 
Interrogazione indifferibile e urgente a risposta orale n. 204 presentata dal Consigliere Rossi 
ad oggetto” Trecate strumenti urbanistici e attività estrattive”. 
Illustra il Consigliere Rossi. Risponde l’Assessore Tronzano. 
 
 
Interrogazione indifferibile e urgente a risposta orale n.215 presentata dal Consigliere Valle 
“Aggiornamento del PTR e dei suoi componenti” 
Illustra il Consigliere Valle. Risponde l’Assessore Carosso. 
 

 
 
 

 Iscrizione nuovi punti all’ordine del giorno: 
 
Comunicazioni del Presidente della Giunta Cirio in merito al Disegno di legge c.d. “Riparti 
Piemonte”. 
 
Ordine del giorno n. 251 “Estensione ai Comuni della moratoria del debito relativo a bandi 
regionali per contrastare gli effetti dell’emergenza COVID-19” presentato da Rossi, Avetta, Gallo, 
Sarno, Valle, Ravetti, Giaccone. 
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SINTESI DELLA SEDUTA 
 
 
 

 Svolgimento interrogazioni a risposta immediata (art. 100 Regolamento) 
 
Interrogazione n. 222 “Prosecuzione cantiere Tenda bis“  presentata dal Consigliere Demarchi. 
(Ritirata) 
 
Interrogazione n. 223 “Garantire ai cittadini piemontesi di usufruire del Bonus facciate“   
presentata dal Consigliere Ruzzola.  
Illustra il Consigliere Ruzzola.  Risponde l’Assessore Carosso. 
 
Interrogazione n. 224   Richiesta informazioni legge regionale 18/99 programma annuale 2019 a 
seguito crisi epidemiologica“  presentata dal Consigliere Bongioanni. 
Illustra il Consigliere Bongioanni.  Risponde l’Assessore Poggio. 
 
Interrogazione n. 225 “Epidemia COVID-19. Necessarie attenzioni particolari su Alessandria e 
provincia?“  presentata dal Consigliere Ravetti. 
Illustra il Consigliere Ravetti. Risponde l’Assessore Icardi. 
 
Interrogazione n. 226 “Disponibilità di aree sanitarie temporanee durante emergenza COVID 19” 
presentata dalla Consigliera Frediani. 
Illustra la Consigliera Frediani. Risponde l’Assessore Icardi.  
 
Interrogazione n. 227 “Riduzione dei servizi per i pendolari a causa dell'emergenza Covid19 - 
Urgenti interventi per il servizio ferroviario dei pendolari del Capoluogo della provincia di Cuneo“  
presentata dal Consigliere Martinetti. 
Illustra il Consigliere Martinetti. Risponde l’Assessore Gabusi. 
 
Interrogazione n.  228 “Procedure da adottare per i decessi nel periodo di emergenza 
epidemiologica da COVID-19“  presentata dal Consigliere Magliano.  
Illustra il Consigliere Magliano.  Risponde l’Assessore Icardi.  
 
Interrogazione n. 229 “Possibile rimozione dell'elettrificazione nella tratta ferroviaria Torre Pellice - 
Pinerolo. Quali sono i progetti sulla tale linea?“  presentata dal Consigliere Gallo. 
Illustra il Consigliere Gallo. Risponde l’Assessore Gabusi.  
 
Interrogazione n. 230 “Affidamento servizio mediazione linguistica e culturale della Città della 
salute e della Scienza di Torino” presentata dalla Consigliera Canalis. 
Illustra la Consigliera Canalis. Risponde l’Assessore Icardi. 
 
 
 



Interrogazione n. 231 “Emergenza Covid19 - Apertura Clinica della Memoria a Collegno” 
presentata dalla Consigliera Disabato. 
Illustra la Consigliera Disabato. Risponde l’Assessore Icardi. 
 
Interrogazione n. 232 “Pazienti positivi al SARS-CoV-2 inseriti nelle RSA piemontesi“  presentata 
dal Consigliere Grimaldi. 
Illustra il Consigliere Grimaldi.  Risponde l’Assessore Icardi. 
 
 
 

 
 

 Iscrizione nuovi punti all’ordine del giorno: 
 
Ordine del giorno n. 248 “Interventi per la sicurezza degli edifici scolastici durante chiusura scuole 
per emergenza Covid-19” presentato da Sarno, Avetta, Gallo, Giaccone, Grimaldi, Magliano, Rossi, 
Valle. 
 
Ordine del giorno n. 223 “Apertura di un punto Customer Care presso la stazione ferroviaria di 
Bardonecchia” presentato da Valle, Sarno, Rossi, Salizzoni, Giaccone, Magliano, Marello, Ravetti. 
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